



Ruf' mal an!

Kennen Sie eigentlich alle Serviceeinrichtungen Ihrer Gewerkschaft? Die Angebote für Urlaub und Freizeit, Rechtsberatung, zur Aus- und Weiterbildung und unser Kulturservice? Sie werden überrascht sein, was wir Ihnen alles bieten. Mehr Informationen finden Sie auf unserer Homepage **yunion.at**

yunion _ Die Daseinsgewerkschaft
(01) 313 16 / DW

Mobil: *900

yunion.at · info@yunion.at

1090 Wien, Maria-Theresien-Straße 11

Hotline	DW 8300
Mitgliederservice	DW 83620
Infocenter	DW 83720 bis 83724 und 83728

Rechts- und Lohnsteuer- beratung	DW 83650
Frauenabteilung	DW 83670
Jugendabteilung	DW 83678

Hauptgruppe I	4000/83710
Hauptgruppe II	40409/60700
Hauptgruppe III	DW 83730
Hauptgruppe IV	7909/19004 und 19005

Hauptgruppe V	4004/30105
Hauptgruppe VI	050128/91500
Hauptgruppe VII	DW 83770

Ihr Geld

Gehaltsansätze nach dem Wiener Bedienstetengesetz im Schema W2

Versorgungs- und Betreuungsdienste,
Kindergarten, Feuerwehr, Berufsrettung, Pflege,
Medizinische, therapeutische und diagnostische
Gesundheitsberufe (MTDG)

mit Dienstbeginn ab 1.1. 2018

ab 1. 1. 2018

yunion
Die Daseinsgewerkschaft

LANDESGRUPPE WIEN



	W2/1	W2/2	W2/3	W2/4	W2/5	W2/6	W2/7	W2/8
Gehalts- stufe	Euro							
01	1572,10	1623,76	1725,06	1840,55	1988,18	2110,00	2267,02	2438,22
02	1628,93	1687,62	1771,94	1900,26	2034,91	2181,19	2344,36	2523,63
03	1685,76	1751,47	1818,82	1959,98	2101,63	2252,38	2421,71	2609,04
04	1685,76	1751,47	1865,69	2019,69	2168,35	2323,57	2499,05	2694,45
05	1685,76	1751,47	1912,57	2079,41	2235,07	2394,76	2576,40	2779,86
06	1685,76	1751,47	1912,57	2079,41	2235,07	2394,76	2576,40	2779,86
07	1685,76	1751,47	1912,57	2079,41	2235,07	2394,76	2576,40	2779,86
08	1742,59	1815,33	1959,45	2139,13	2301,80	2465,95	2653,74	2865,27
09	1742,59	1815,33	1959,45	2139,13	2301,80	2465,95	2653,74	2865,27
10	1799,42	1879,19	2006,32	2198,84	2368,52	2537,14	2731,09	2950,68
11	1799,42	1879,19	2006,32	2198,84	2368,52	2537,14	2731,09	2950,68
12	1856,25	1943,05	2053,20	2258,56	2435,24	2608,33	2808,43	3036,09

	W2/9	W2/10	W2/11
Gehalts- stufe	Euro		
01	2624,61	2827,21	3047,03
02	2693,97	2901,64	3130,15
03	2763,34	2976,07	3213,27
04	2832,70	3050,50	3296,40
05	2902,07	3124,93	3379,52
06	2971,43	3199,36	3462,64
07	3040,80	3273,79	3545,76
08	3110,16	3348,22	3628,89
09	3110,16	3348,22	3628,89
10	3179,53	3422,65	3712,01
11	3179,53	3422,65	3712,01
12	3248,89	3497,08	3795,13

Erschwernisabgeltung

Auf Grund der mit der Tätigkeit verbundenen besonderen Erschwernisse erhalten die im Gehaltsschema W2 eingereihten Bediensteten eine Abgeltung von monatlich € 150,00 (§ 78 Abs. 1 Wiener Bedienstetengesetz).

Kinderbeitrag (Stand Jänner 2018)

Der Kinderbeitrag beträgt monatlich € 14,53. Der Kinderbeitrag wird 14x jährlich ausbezahlt. Die genauen Anspruchsvoraussetzungen sind im § 79 Wiener Bedienstetengesetz definiert.

Familienbeihilfe

Alter	1. Kind	2. Kind	3. Kind	4. Kind	5. Kind	6. Kind	ab 7. Kind
ab Geburt	114,00	121,10	131,40	140,50	146,00	149,70	166,00
ab 3 Jahren	121,90	129,00	139,30	148,40	153,90	157,60	173,90
ab 10 Jahren	141,50	148,60	158,90	168,00	173,20	177,20	193,50
ab 19 Jahren	165,10	172,20	182,50	191,60	197,10	200,80	217,10